

# El Charro

Didac



# Capítulo 1

La muerte.

En el aeropuerto iba bajando un hombre alto y con un bigote llamativo. Venía con un pantalón de vestir, una camisa y unas botas puntiagudas. Era un hombre apuesto y que a pesar de llevar camisa se veía musculoso. En el aeropuerto lo estaba esperando un hombre de poca altura y con bigote pronunciado. Al verse estos dos hombres se saludaron entusiasmados.

- Que bueno que llegas mi Robert.

- Pues no se porque la urgencia de mi apá por verme. ¿Tu sabes que querrá?

- Aunque lo supiera... él quiere verte de forma personal así que no te diría.

- Pues a de ser muy importante pa que sea así.

Roberto y Raúl se fueron en la camioneta de Raúl directo hacia una Hacienda enorme y hermosa misma que era propiedad de su padre. La hacienda se encuentra en medio de un campo enorme de Culiacán Sinaloa. Su padre es jefe de un cartel importante de esa zona y es por eso mismo que Roberto decidió irse de ahí. A él no le gusta el mundo del narco y no es tanto porque sea una buena persona o no le guste matar, es más bien otra cosa qué pasó hace años.

Al llegar a la Hacienda fue recibido por su padre y lo invitó a pasar. Se pusieron a conversar y a ponerse al día en uno de los corredores por fuera y con un tequila empezaron una charla.

La verdadera razón por la que fue llamado Roberto fue porque su padre necesitaba hablar con él sobre el destino del cartel. Su padre desde que fundó el cartel tuvo el sueño que alguno de sus hijos tomara el cargo de líder cuando él no estuviera. El problema era que su hijo mayor (Juan Pablo) y él habían tenido problemas y discusiones hace mucho y el término por irse de la Hacienda dejando a su padre solo y Roberto se fue porque decidió que no quería estar cerca del narco.

Su padre le insistió mucho a Roberto para que aceptara y decidiera tomar el cargo pues sabía que cuando él muriera abría problemas en la zona. Roberto no quería y tenía sus razones pero antes de reclamarle esas

razones una camioneta que iba pasando y no dio tiempo de identificar quien era pues empezaron a disparar hacia su padre quien prácticamente de inmediato murió pues una de las balas llegó a su frente directamente.

Roberto se lanzó al suelo y solo vio cómo caía el cuerpo de su padre al suelo y la camioneta se alejó de la zona. Roberto se acercó a su padre para ver que podía hacer pero ya era tarde pues esa bala en la cabeza había terminado con su vida. Roberto al ver a su padre muerto rápidamente tomó una radio que había cerca de ahí y llamó a toda su gente para que atraparan a los responsables. Gritando en la radio pidió detenerlos y dejarlos vivos.

Una camioneta pasó con su gente y en ella se subió Roberto. Estaba furioso y con lágrimas en los ojos. Tomó una de las armas y empezaron a perseguir a la camioneta que tenía a los asesinos. Al final después de algunos disparos lograron detener a los asesinos. Los tiraron al suelo y con una ira en los ojos Roberto cuestionó a los asesinos el porqué de su acción. Ellos no respondieron nada y solo tenían la cabeza agachada. Ellos solo dijeron "Lo que hicimos lo hicimos por el destino de la humanidad, un propósito más grande que existe y esto fue parte del camino a este destino" Obviamente esto dejó más confundido a Roberto quien con más enojo aún los golpeó a los dos. Ellos solo dijeron la frase "Nos atraparon" acto seguido empezaron a vomitar un ácido extraño que también salía de su estómago deritiéndolos desde dentro.

Roberto estaba muy confundido y estresado por lo que había pasado. Se sentía débil y derrotado. Lo que había pasado era algo horrible y él estaba en shock. Solo atinó a gritar y tirarse a llorar.

Ordenó deshacerse de los cuerpos de estos asesinos y el cuerpo de su padre lo pusieron en una caja de ataúd para darle sepultura. También llamaron a su hermano para que se enterara de la noticia y pudiera ir al entierro.

Había algo extraño con lo que pasó pues él vio a su padre prácticamente ponerse en posición para ser asesinado. Era raro pues justo hablaban de su muerte. Parecía que él sabía que moriría y que incluso lo quería. Era raro lo que había pasado además de los asesinos y su extraña misión para el mundo. Era muy raro todo

## Capítulo 2

Mi Hermano

Esa misma noche llegaría su hermano Juan Pablo devastado por la noticia a la Hacienda. Ellos eran la única familia que su padre tenía así que eran los únicos que le estaban llorando. Poco tiempo después también llegaría Miguel quien se encargaba de muchas cosas del cártel, era como la mano derecha de el líder y estaba sorprendido por lo que había pasado.

Todos se dirigieron a un cuarto para discutir el futuro del cartel entre muchas cosas mas. Roberto estaba convencido de que no queria realmente ser el el que se quedara con el poder, sin embargo era el ultimo deseo de su padre. Juan Pablo noto la preocupacion de su hermano cuando Miguel menciona el quien se quedaria acargo y le tomo el hombro

-Se que no quieres hacerlo, pero mi apa le hubiera encantado que tu fueras el siguiente.

- Si pero... no se no quiero hacerlo JuanPa. No siento que sea lo mio.

-¿ Que te parece si ambos lo hacemos? Tu serias la cara cuando se trate de hablar con socios y demas gentes y yo sere quien administre y maneje todo.

- Tal vez seria lo mejor. Migue ¿Que opinas?

- Puede ser una opcion, lo que ustedes decidan esta bien.

Miguel se acerco por ultimo al ataud comprado con prisa para despedirse del que fue. un gran amigo.

Miguel se encargo de dar la noticia a los socios y autoridades aliadas sobre la caida del Jefe y sobre quien era el nuevo encargado.

Ambos hermanos se fueron a dormir, cada quien a sus cuartos.

Roberto recordo cuando era niño como jugaba con su hermano, tambien recordo la razon por la que se fue. Su padre y su madre fueron atacados a balazos cuando el era niño y ahi es donde murio ella. Siempre le falto ese cariño de madre pero su padre se lo daba en abundancia. Igual no pudo evitar culpar a su padre por la muerte de su madre pero todo eso habia quedado atras, de alguna manera Roberto habia perdonado y

comprendido a su padre.

Al día siguiente se presentaron en la hacienda muchos políticos y líderes de otras organizaciones aliadas a presentar sus respetos y también ver que negocios podían armar con Roberto y si era conveniente seguir unidos con el cartel.

Todos los socios se reunieron con Roberto para hablar de negocios y del futuro y Roberto con ayuda de su hermano logró convencer a todos de que él sería buen sucesor.

El velorio siguió después de aquella reunión y Roberto se quedó pensando muchas cosas. ¿Cómo habían entrado las personas que mataron a su padre a la hacienda? ¿Porque su padre parecía nervioso y asustado desde que llegó a México y también... ¿Quiénes eran esos tipos? No había pensado muy bien sobre todo eso pues la muerte de su padre le impactó mucho pero ahora pensando con más claridad despertó su curiosidad.

Todas esas inquietudes las compartió con su hermano esperando un poco de apoyo pero no fue así. Su hermano tenía mucho dolor por la pérdida de su padre y no quería tocar más el tema. Para él la muerte de su padre fue producto de alguna venganza de un cartel o algo así.

Roberto entonces estaba solo para lograr hacer pagar al asesino de su padre y que esos malditos pagaran por lo que hicieron.

Comenzó buscando por internet sobre sectas que hicieran cosas como venganza o suicidio. No había mucho en internet sobre esto. Se puso a buscar en la inmensa biblioteca que tenía en su casa a ver si ahí encontraba algo de casualidad además de aprovechar y hojear aquellos libros de su infancia. Hubo un libro que le llamó su atención, un libro llamado EL DIVINO CÓSMICO.

## Capítulo 3

### La Secta

Roberto se puso a leer un poco sobre esta extraña secta o religión y se dio cuenta de cosas interesantes.

Lo primero es que esta religión se origina en los años 60s cuando un grupo de irlandeses comenzaron su propia iglesia en un pequeño pueblo. Esta iglesia no llamó mucho la atención realmente. Un tiempo después todo el pueblo se había transformado a esta religión. En los años 70s, muchas personas no solo de ahí sino de todo el mundo dijeron que habían recibido una señal divina sobre la verdadera religión y para los 90s ya tenían presencia en todo el mundo aunque esta no era tan popular en países Occidentales.

Los cosmicos (personas que creen en el divino cósmico ) básicamente tienen la creencia que el divino cósmico creó el universo junto con muchos universos más sin embargo, el divino cometió un pequeño error y creó al universo lleno de seres imperfectos, seres con características indeseables como la rebeldía y el cuestionamiento y esto debía ser corregido para evitar la destrucción del universo. Se dice que el divino cósmico entraría al universo e iría de planeta en planeta para corregir su error. Los cosmicos lo que quieren es que todo el planeta vea al verdadero dios y que se cree un régimen nuevo en el mundo, uno en el que la perfección lo es todo y nadie puede cuestionar una orden. Cuando el divino cósmico venga a la tierra encontrará un planeta ya corregido y listo para que él lo tome y lo gobierne a su antojo.

Por lo general una secta no es peligrosa pero esta sí que lo era por su gran crecimiento y porque su religión incluye la toma de poder mundial para controlarlo a su antojo.

Roberto quedó leyendo mucha parte de este libro durante la noche y realmente se envolvió en el tema, le pareció fascinante e interesante. Todo lo que leyó hacía coherencia con lo que los asesinos dijeron antes de morir. La pregunta es ¿Cómo se relacionaba su padre y esa secta? Y también ¿por qué tenía ese libro en la biblioteca? Puede que su padre pertenecía a la secta y lo mataron porque había hecho algo malo o cosas así. Roberto seguiría investigando mientras estuviera en el rancho.

Roberto salió de la biblioteca para finalmente dormir un poco. Estaba cansado y no noto que su hermano entró rápidamente cuando él salió y vio que tomó el libro. Juan Pablo miró el libro un poco preocupado, lo tomó y se lo llevó.

En el desayuno los hermanos tuvieron una plática.

- Te quedaste muy tarde en la biblioteca ¿no?

- Si un poco, estuve leyendo un poco. Creo que descubrí algo importante.

Juan Pablo lo miró un poco asustado pero tratando de disimular.

- ¿Que averiguaste?

En voz baja Roberto dijo:

No me hagas mucho caso pero creo que mi papá pertenecía a una secta o algo parecido. Se llaman Cosmicos y son muy raros y creo que puede ir por ahí la cosa sobre quien lo mató.

Juan Pablo al oír eso dejó de comer y lo miró.

-No digas tonterías Roberto. Mi papá no sería capaz de entrar en una secta de salvajes, él era un hombre bueno y lo mataron los cabrones del cartel de sur.

-Entonces si sabes que lo mataron los de sur ¿porque no has hecho nada?

-Esto no es una película Roberto, esto es la vida real y uno no puede hacer lo que quiera cuando quiera, uno debe hacer lo que puede hacer y atacar a esos cabrones es algo que no podemos hacer.

Juan Pablo se levantó de la mesa muy enojado y Roberto se quedó muy enojado pues la reacción de su hermano fue mala. Roberto realmente creía que con ese libro había avanzado en su pequeña y vaga investigación pero al parecer estaba en donde se había empezado.

Después de esa discusión tomó la decisión más sensata y que era la mejor desde un inicio: contratar a un investigador privado.

El conocía a uno que ya había trabajado con la familia y ayudó a descubrir un fraude de un socio unos años atrás.

Lo contactó y le explicó la situación y el investigador gracias a la amistad que tenía con Don Antonio (Padre de Roberto y Juan Pablo) aceptó el caso.

con gusto.

Mientras tanto en la hacienda las cosas iban bien. Juan Pablo administraba el lugar y Roberto era la imagen del cartel. Los hermanos se llevaban bien en lo poco que convivían. Juan Pablo era un hombre muy serio y le gustaba hacer las cosas bien mientras que Roberto era más amigable y gracioso.

Pasarían algunos meses y el investigador no se comunicaba con Roberto aunque esto era parte del trabajo de este hombre. Roberto poco a poco iba superando la muerte de su padre e iba mejorando en su trabajo. Una noche Roberto se despertó para ir al baño pero algo le llamó la atención; la luz de un cuarto de la hacienda estaba prendida y se veía que había alguien ahí. Él pensó que era Juan Pablo quien seguía trabajando aun hasta la noche así que quiso ir a verlo.

Cuando se iba acercando a la habitación escuchó la voz del candidato a gobernador apoyado por el cartel y eso hizo que se detuviera a escuchar sobre qué hablaban.

- JAJAJAJA ay compadre como la hace de tus deberes, usted tranquilo que todo está bien planificado. Usted se preocupa de más, aprenda a disfrutar la vida. - dijo el candidato a gobernador.

- Con todo respeto señor, soy yo el que está encargado de esta operación y no pienso que debamos tomar esto a juego. - dijo Juan Pablo.

Los demás apoyaron a Juan Pablo.

-Mañana daremos un discurso a la gente, ese discurso que Marcos preparó y lo tienes que hacer bien para que funcione.

- Si mi Juanpa, usted no se apure que lo he ensayado muy bien. Vamos a ganar va a ver. Oiga mi Juanpa, y ¿Porque no metemos a su hermano en esto?

- No vamos a meter a mi hermano en esta situación, él es aparte.

- Pero si llega a estorbar... digo, si ya le dimos cuello a ese cabron...

Juan Pablo se levantó muy molesto de su silla.

-Basta... Deja de decir estupideces porque con una sola llamada te carga el payaso.

- Perdon, ya no se esponje solo era una pregunta...

- Pues no ande preguntando estupideses.
- A quien si debemos darle cuello es al otro candidato porque ese cabron si nos esta estorbando en las encuestas. Dijo Octavio el jefe de campaña.
- Pues la verdad creo que si tienes razon, ese si estorba y tenemos que deshacernos de el. Dijo el candidato.
- Lo que creo que tenemos que hacer es matarlo con un accidente o algo por el estilo, no se pero que no nos involucre. Dijo Juan Pablo.
- Bueno mi Juanpa pero primero deja voy a clonar al Marcos JAJAJAJA. ¿Onde esta tu baño mi Juanpa? Dijo el Candidato.
- Esta al fondo de este pasillo y luego a tu izquierda.
- Vazquez...

Roberto entonces al escuchar esto corrio lo mas rapido que pudo a esconderse y evitar que lo vean y funciono pues el gobernador no lo vio.

Al dia siguiente en el desayuno Roberto quiso aprovechar para cuestionar a Juan Pablo.

- Oye Juanpa... ¿ayer tuviste una reunion?

Juan Pablo dejo de comer y lo miro un poco enojado pero conteniendose...

- Si tuve una reunion con amigos... ¿Hay problema?

- No habria problema si me hubieras dicho, pense que yo era el que se encargaba de lo social y tu de lo demas..

- Haber Roberto... no tengo porque decirte cada maldita reunion que tengo con amigos. Me reuni solo con el candidato pa platicar y ya. Pareces mi ruca, ya dejame en paz. Ya hasta el apetito me quitaste...

Roberto se quedo pensando en lo que habia ocurrido pero fue interrumpido por una llamada. Era el investigador que despues de meses de no tener contacto reaparecio aunque esto no era raro pues haci trataba este investigador.

Roberto entonces contesto la llamada...



## Capítulo 4

Una alianza.

Roberto contesto la llamada...

- Buenas tardes Roberto. Te tengo noticias interesantes.

- Hola don Rafa.. Digame que descubrio...

- Bueno pues investigue lo que me dijo, vigile por meses a los de cartel del sur y descubri algo extraño. Resulta que desde hace un año que el cartel no a traficado drogas ni armas ni mujeres, legalmente estan limpios.

- Eso es absurdo, ¿Como es que un cartel no trafica nada? ¿Como se mantienen o que hacen?

- Pues eso es aun mas raro pues se mantienen gracias al dinero que les da el gobernador del estado y otras personas de dinero aliadas.

-Pero ¿Que tiene el cartel que le interesa al gobernador?

- Pues creo que el nombre de cartel ahora no les queda a esta gente, mas bien lo denominaria Secta... Eh estado vigilando a estos cabrones por meses y en este tiempo me di cuenta que ellos lo que hacen es tener reuniones en un lugar alejado y ya. Ocasionalmente van el gobernador y su gente y otras veces van mas personas de poder como presidentes municipales. Solo una vez se reunen todos en el mismo lugar cada Martes ultimo de cada mes. Todos se reunen ese dia a las 8.00 de la noche y todos van vestidos con ropas moradas y azules y entran. La zona es muy protegida y vigilada por lo que no se que hagan.

- Pues seguramente sean actividades de la secta o no se. Eso significa que muchos del poder pertenecen a esa secta... interesante. ¿Pero supo si los cabrones que mataron a mi papá eran de este cartel o secta o lo que sea?

- Pues lo que averigüe es que dos sujetos de esta secta murieron recientemente. Sus nombres eran Diego y Armando ambos hermanos. Quise investigar sobre su familia y resulta que fueron asesinados los padres por lo hijos y no tienen mas familiares. Lo poco que se sabe es que pertenecian al cartel pero no salian mucho de casa y eran especialmente violentos. No se mas de ellos pero es probable que ellos sean los asesinos. Te mando las fotos por correo junto con toda la informacion...

- Muchas gracias don Rafa, nos arreglamos despues con lo de la paga.
- 2 cosas: La primera es que esta investigacion aun no esta terminada por lo cual no debes pagar y la segunda es que esta investigacion la hago por el respeto que le tengo a la memoria de tu padre asi que no te cobrere.
- Muchas gracias Don Rafa...
- Estamos en contacto Roberto, cuidate...

Roberto colgo el telefono y se quedo muy pensativo sobre lo que habia escuchado. El cartel no era ya un cartel sino una secta y grandes politicos del estado estaban involucrados. La situacion era rara. Decidio salir por un momento a caminar por el pequeño pueblo a pensar las cosas un poco.

Roberto iba caminando por un callejon cuando alguien lo electrocuto y lo subio a una camioneta y esta se fue rapido hacia una direccion incierta...

Roberto desperto esposado en un cuarto un poco oscuro y dещcuidado con solo una luz alumbrando su rostro... Roberto estaba muy confundido aun. Por la puerta entro alguien... un hombre de traje y bien peinado...

El hombre era ni mas ni menos que Jose (parece que no hay mas agentes) y el tenia como objetivo interrogar a Roberto.

- ¿ Sabes porque estas aqui Roberto?
- Supongo que por el cartel pero, podemos llegar a un arreglo.
- Con tu cartel estamos bien mi Roberto, con tu hermano no mucho.
- ¿Mi hermano que tiene?
- Escucha estamos en una investigacion importante. Tenemos muchas sospechas sobre tu hermano y sobre un posible lazo con una organizacion que para el gobierno no es buena.
- iMi hermano solo pertenece al cartel!

- Deja te explico... Existe una secta que cada dia obtiene mas seguidores. En general eran pequeñas poblaciones que creian en su Dios y no hacian daño a nadie pero recientemente a habido problemas con el gobierno pues estos llamados cosmicion quieren tomar el poder del gobierno no solo de México y entregarselo a su Dios que por alguna razon dicen que vendra... La situacion es que amenaza la seguridad nacional y los intereses del gobierno y tenemos nuestras razones para pensar que tu hermanito es

parte importante de la secta.

- Imposible. Mi hermano no puede pertenecer a ninguna secta y si fuera así no pertenecería a esa secta. Conozco a esos cabrones, ellos mataron a mi padre y quiero que paguen pero sé que mi hermano no puede pertenecer a una porquería como esa.

- Escucha solo tienes que cooperar o te van a doler los dedos si es que sales de aquí.

- Te puedo demostrar que mi hermano no pertenece a esa secta.

- ¿Cómo?

- Se de una muy buena fuente que esta secta se reúne todos los martes últimos del mes en un lugar específico. Se reúnen todos con ropas especiales aunque no se bien que hagan.

- Sabemos que tienen reuniones pero no sabemos ni cuando ni donde... puede que no mientas. Es mañana en la noche cuando va a pasar eso. Vendrás con nosotros y donde no sea lo que buscamos no te la vas a acabar.

- Yo voy con ustedes... Quiero que esos malditos paguen.

Roberto fue liberado en una carretera cerca de su pueblo así que tuvo que ir caminando hasta el rancho.

Cuando llegó al rancho notó que su hermano Juan Pablo estaba sentado esperándolo. Este le cuestionó sobre el porque llegó tarde y Roberto solo se limitó a mostrar su dedo medio y subir a la cama a dormir.

Al día siguiente Roberto fue recogido por un oficial en la plaza de pueblo para ir a la base del gobierno y empezar a planificar el ataque. Al llegar ahí José le pidió toda la información que Don Rafael le había dado a Roberto por correo. En ella se veían fotos de todos entrando a un edificio un poco abandonado y que estaba identificado como base de operaciones del cartel del sur cosa que hacía que este cartel fuera parte de la secta. José no podía creer que el cartel ya no traficaba droga desde hace mucho pues era casi imposible que él no se enterara. ¿Quién le ocultó información y porque? La investigación de Don Rafa era de mucha utilidad y se completaba con la que el gobierno llevaba a cabo. Se estableció la cantidad de agentes y la manera de ataque para poder realizar todo bien.

En la noche Roberto llegó al rancho para llevar una pistola por si las cosas se ponían feas y en eso se encontró con Juan Pablo quien también iba de

salida.

- ¿A donde vas roberto?

- A una fiesta ¿y tu?

- Voy a la cantina a tomar con el chipil.

- Me lo saludas al condenado.

Ambos salieron del rancho en direcciones opuestas. Eso le dejo pensando a Roberto pues puede que su hermano salga a tomaar a una cantina o adorar a un dios de una secta. Eso le aterraba a Roberto pero tenia un pensamiento positivo y estaba listo para vengar a su padre.

Las camionetas llenas de agentes estaban a cierta distancia para no ser detectadas y una camioneta tenia dentro a Jose y a Roberto.

-Oye y ¿Porque no traen a esos tipo que vuelan para que hagan este tipo de trabajos?

- Porque es demaciado caro, ellos ganan mas que tu y yo juntos por mision asi que no ademas de que no es necesario, tenemos un equipo de operaciones especiales.

- Pues deberian traerlos, con ellos esto seria muy facil.

La orden fue dada, el ataque tenia que iniciar. Los guardias que vigilaban afuera del edificio fueron asesinados por un francotirador con silenciador y los agentes estaban listos para la mision.

## Capítulo 5

El ataque comenzó y los miembros de aquella secta se alertaron por los disparos. La orden era muy clara; matar a todo aquel que estuviera en el edificio y capturar a algunos para sacarles información. Muchos trataban de salir del edificio pero los agentes estaban fuera asesinando a todo lo que saliera de ahí. Gente del cartel del Sur recibió la alerta de ataque y se movilizó al lugar. Roberto era testigo de todo desde una camioneta blindada escondida por la zona. Roberto vio que muchos se estaban escapando y pidió un arma para entrar a combatir pero se la negaron así que sin dudar salió de la camioneta y tomó el arma y el chaleco antibalas de un agente que estaba tirado en el suelo y entró al edificio y al entrar empezó a disparar ferozmente contra todos los que vio de la secta.

José le exigía que volviera a la camioneta pero Roberto se negaba. Roberto alcanzó a ver como un hombre se metía dentro de un extraño hoyo en la pared. Roberto lo siguió y entró al hoyo y vio al hombre... No era nadie más que su propio hermano Juan Pablo... Su hermano estaba metido en la secta como dijo José y él no podía creerlo. Se sintió muy débil y confundido y Juan Pablo lo único que hizo fue disparar al pie de su hermano para huir de ahí.

Roberto se cayó por el disparo y se quedó pensando, tenía sentido pero igual fue una sorpresa enorme verlo ahí, le mintió, le engañó. ¿Sabrá su hermano que esta secta es la probable autora del asesinato de su padre? Muchas cosas estaban en la cabeza de Roberto. Él reaccionó y alcanzó a ver por la ventana que su hermano junto con varios se escapaban en una camioneta algo vieja. Roberto se levantó y corrió rápidamente hacia la camioneta donde estaba José. Entró y le quitó las llaves al conductor quien había muerto unos minutos antes debido a un ataque que sufrieron. José no murió pero muchos en la camioneta sí. Roberto arrancó la camioneta y empezó a perseguir a su hermano por la carretera.

La camioneta de Juan Pablo era un poco vieja por lo que no iban tan rápido como la camioneta del gobierno. Roberto los alcanzó rápidamente y le gritó a su hermano.

**-¿COMO PUDISTE? ¿PORQUE NO DIJISTE NADA? ESTOS CABRONES PUEDEN SER LOS QUE ORDENARON LA MUERTE DE MI PAPA INFELIZ**

Juan Pablo no respondía, ni siquiera miraba a su hermano lo que hizo que Roberto se enfureciera y chocara directo con Juan Pablo haciendo que

ambos se estrellaran.

- ¡Eres un idiota!, dijo Roberto llorando en medio de la carretera.

- Hay muchas cosas que no entiendes Roberto, no me juzgues solo entiendeme.

- No voy a entender porque estas con estos cabrones, te dije que ellos mataron a mi papá, te lo dije y no te importo.

- Perdon Robertito, pero hay cosas mas importantes.

José se bajo de la camioneta y grito - ¡CUIDADO!

Otra camioneta, esta vez una mas grande y blindada choco directo contra la camioneta de Roberto que estaba en medio de la carretera cosa que hizo que Roberto se lanzara a un lado para evitar ser aplastado aunque la camioneta alzanzo a lastimar un poco su pierna. Juan Pablo huyo y en Roberto quedo el coraje de saber que su hermano estaba con los sesinos de su padre.

José lo ayudo a levantar y llamo a ambulancias para que fueran al lugar a ayudar mientras Roberto solo se quedaba en el suelo tirado y pensando en lo horrible de ese momento.

Despues de esta poco agradable situacion y de que muchos escaparon se logro al menoss capturar y matar a varios miembros del cartel y secta. Uno de los que capturaron para ser torturado fue el gobernador del Estado. Don Eliberto.

## Capítulo 6

- ¿Que acaso no saben quien soy? Soy el puto gobernador, no soy cualquiera. Están cometiendo un error terrible. Se arrepentirán todo su miserable vida.

- Señor usted esta en problemas graves al pertenecer a un grupo terrorista. Temo informarle que no hay poder humano que lo libre de esto. Dijo un agente interrogando al Gobernador.

Detrás del interrogatorio se encontraba Roberto y Jose quienes miraban atentamente lo que decía.

- ya hablara el desgraciado. Dijo José.

- Eso espero. Cualquier cosa me hablas. Dijo Roberto

- Yo te contacto... Dijo Jose invitando a Roberto a irse.

Mientras caminaban a la salida noto que en un cuarto con la puerta medio cerrada se encontraban varias personas haciendo algo... algo que llamo mucho la atención de Roberto. Un arma que parecía un hacha pero en el mango se podía notar que había un cañón de un arma. Roberto quedó fascinado y le pregunto a Jose sobre esa arma pero Jose solo se limito a decir que era clasificado.

-¿Que harás por ahora?

- Voy a buscar a mi hermano, tengo muchas cosas que hablar con ese infeliz .

- No me opongo pero cuando termines de arreglar tus problemas avísame, lo tengo que capturar y es de preferencia vivo porfavor.

- No soy un monstruo, no lo mataría pero si le partiría la cara.

- Como quieras, solo avísame.

José volvió dentro del edificio gubernamental donde estaban mientras que Roberto tomo un taxi par regresar a su casa.

Mientras tanto Juan Pablo había llegado a un motel junto con los hombres con los que iba. Estaba preocupado pues su hermano lo había descubierto junto con la Policía Federal. Ahora si era un prófugo y el precio por su

cabeza sería alto. En el MOtel se encontró con uno de sus compañeros.

- No mames, estuvo feo la cosa por allá. Casi os agarran. Lo mas gacho es que tu hermano te vio.

-No me lo recuerdes, dijo Juan Pablo molesto

- Pues es la verdad. El jefe quiere verte. Dijo que vendría para hacharse un pollito contigo. No creo que esta feliz de que tu hermano y la policia sepan lo qué pasó.

- No va a estar nada contento pero que le haré.

Juan Pablo esperaba al jefe mayo de aquella religión. Era el principal jefe de la religión en México y debido a que Juan Pablo era otro miembro importante del norte, la visita del jefe estaba mas que justificada.

El jefe llevo algunas horas después e inmediatamente pidió hablar con Juan Pablo a solas. Estaban en una habitación oscura y sucia. El era un hombre de traje y con algunas canas, era elegante y bien parecido.

- Mi queridísimo Juanpa, ¿Como estas eh?

- Bien señor. Contesto Juan Pablo algo nervioso.

- Bien pendejo JAJAJAJA. Cuando me hablaron para explicarme lo qué pasó me puse tenso, sabía emu iba ser difícil todo ah0ra y luego me dijeron que tu hermano coopero con los policías y que los persiguieron. ¿Que le dijste a tu hermano sobre nosotros?

- Nada señor, no se como nos encontro.

- Pues que desgracia. Tu hermano es un problema ahora. La cagaste ahora limpia tu mierdero. No tardan en interrogarlo y si el sabe algo nos va a cargar el payaso cabron asi que te pido que te encargues de tu hermanito.

- Pero señor... estoy seguro que el no contara nada, esmi hermano.

- Lo mismo dijiste de tu Padre y todos sabemos que ocurrio...

Juan Pablo cambio su expresion a una expresion de tristeza y llanto.

- Tu provocaste todo esto Juan Pablo, tu la cagaste solito. Te aconsejo que si tienes mas familia, te alejes de ella. Tambien queria decirte que no tardan en ir a escarbar en tu rancho, te mando unos hombres contigo para que saquen todos los documentos de el rancho y despues te vas a ir

a una casa donde te vas esconder. Despues te encargas de tu hermanito.

El jefe solo se paro y sin mirar a Juan Pablo se fue del Motel dejandolo pensado en lo que sucederia.

Juan Pablo junto a varios hombres se dirigieron al rancho. Al llegar ahi Juan Pablo le ativirtio a todos los hombres del cartel que la policia iba en camino y que tenían que estar alerta mientras que ellos sacaban documentación importante del Rancho. Miguelito, uno de los hombres mas fieles del cartel llamo a Roberto.

-Señor Roberto... DijoMiguelito asustado.

- ¿Que pasa Miguelito?

- Su hermano esta aqui en el rancho, dijo que la policia vendría en camino y que sacarían documentos de aqui del rancho.

- Hijo de la chin... voy para allla miguelito.

Roberto le ordeno al taxista ir lo más rápido posible.

Juan Pablo estaba buscando su libro de El Divino Cósmico pero no lo pudo encontrar, todo estaba listo y segundos antes de que llegara Roberto ellos se fueron no sin antes decirle a su gente que si vean a la policia que no les dejaran entrar al rancho. Juan Pablo se fue y llego Roberto preguntando frenético por su hermano, el ya no estaba ahi y Roberto estaba furioso.

En eso se escucharon balazos que venían de afuera.

## Capítulo 7

Roberto escuchó los balazos y fue informado que venían de afuera de un enfrentamiento con la policía quienes querían entrar al rancho. Roberto ordeno alto al fuego y salió a ver a los policías. Ahí estaba Jose molesto por el recibimiento pero solo habían ido en vano pues Juan Pablo ya se había ido. José fielmente tenía que entrar a revisar el rancho y Roberto se lo permitió.

Juan Pablo iba huyendo a toda velocidad de ahí con todos los documentos que pudo encontrar sobre la secta. Se dirigían a una casa de seguridad que le habían asignado en una zona despoblada y solitaria en medio del campo. Juan Pablo estaba muy pensativo, estaba pensando en como no tener que hacer lo mismo que le hizo a su padre. Todas las noches recuerda cuando su padre lo descubrió y cuando tuvo que ordenar que fuera asesinado. Fue algo que le afecto mucho y que no quería repetir con su hermano. Tal vez amenazandolo el se calle pensó Juan Pablo. En su cabeza habían cientos de planes pero ninguno parecía ser mejor que matarlo.

Después de unas horas de viaje llego a su destino. Una pequeña casa de provincia de acceso limitado, antigua de adobe y alejada de cualquier otra casa. Era el lugar perfecto para no ser encontrado. Ahí sería donde planearía que hacer con su hermano .

Roberto después de que los policia se fueran convoco a toda la gente del cartel para hablar con todos.

- Señores, amigos y socios, temo informarles que el cartel ya no puede seguir financiándose. Hace meses que no exportamos droga, hace meses que no tenemos tratos con funcionarios, los pocos que tengamos han retirado su apoyo, hay un culpable de todo esto... Juan Pablo y su secta. La secta mando a matar a mi padre y tengo miedo de averiguar si Juan Pablo tuvo que ver. Esa secta se quiso adueñar de el cartel para usarlo a su favor y ahora que no pueden usarlo mas lo han abandonado. Si mi padre viera nada de esto estaría ocurriendo. Tenemos una misión ahora. Tenemos que capturar a Juan Pablo y matar a toda su secta. No se donde están pero lo sabremos pronto, envíe a Don Rafa a buscarlo. Vamos a matar a toda esa gente que mato a mi padre, vamos a capturar a Juan Pablo y vamos a hacer que pague. Después todos recibirán una cantidad grande de dinero y serán libres de ir a donde quieran. La prioridad es matar a la secta y a mi hermano lo capturo y me las arreglo con el. Estén atentos a cualquier situación que ocurra en el rancho y porfavor informenmesi saben algo de ese infeliz. Vamos a vengar a mi papa. Dijo

Roberto inspirado y decidido.

Los socios no estaban tan contentos de que esto ocurriera, ellos querían quedarse con el cartel y Roberto lo sabía así que preparó una sorpresa para ellos. Los entregó a la DEA a cambio de dinero para financiar su venganza y dárselo a su gente, fue realmente mucho dinero y así se deshizo de 2 problemas enormes. Roberto no pensaba en otra cosa más que en capturar a su hermano y averiguar si él tenía algo que ver con la muerte de su padre aunque él sabía que esto era casi un hecho.

Unos meses después Juan Pablo tomaría una decisión sobre su hermano. Lo tendría que secuestrar y torturarlo un poco. Asustarlo lo suficiente para que no hable con nadie y se vaya del país y si no cooperaba tendría que acabar con él. No habría de otra.

Don Rafa ya había averiguado donde estaba ubicado Juan Pablo y se lo informó a Roberto. Ambos estaban más que listos para atacarse el uno al otro pero la pregunta es ¿Quién lo hará primero?